

Nouvelles la pouponnière

L'équipe de la pouponnière
vous souhaite une bonne
et heureuse année 2012

4ème trimestre 2011

Bonne année
2012!

Sommaire :

Voeux

Nouvelles générales de la
pouponnière



Nouvelles du trimestre

Au cours de l'année 2011, 133 nouveaux cas se sont présentés : 61 garçons et 72 filles. De tous ces enfants : 27 enfants ont été internés : 13 abandonnés, 4 de mère malade mentale. Actuellement 35 enfants sont internés. 19 enfants ont été adoptés sur le plan international et 5 dans une famille nationale. 3 orphelins de mère sont retournés dans leur famille et se portent bien.

La petite Olivia se porte assez bien mais souffre d'eczéma, priez pour elle.

Dans le cadre de la PMI, 174 femmes sont venues pour avoir de l'aide dont cinq mères de triplés et 67 cas de mères séropositives.

La saison froide est là avec ses vents de poussière, l'harmattan a aussi commencé à souffler.

Noël s'est bien passé et les enfants ont été gâtés

Merci de votre aide fidèle. Que le Seigneur vous bénisse.. .

